

Ressort: Entertainment

"Wetten, dass..?" bleibt unter sieben Millionen Zuschauern

Augsburg/Mainz, 15.12.2013, 08:32 Uhr

GDN - Die Sendung "Wetten, dass..?" hat am Samstagabend erneut weniger als sieben Millionen Zuschauer erreicht. Insgesamt 6,88 Millionen Menschen verfolgten die Ausgabe aus Augsburg.

Damit haben die Zuschauerzahlen auf niedrigem Niveau leicht zugelegt. Mit 6,55 Millionen Zuschauern hatte die "Wetten, dass..?"-Ausgabe am 16. November aus Halle die bisher niedrigste Zuschauerzahl aller Zeiten erreicht. Lanz war danach mit den Kritikern hart ins Gericht gegangen: In einem Interview mit dem Magazin "Stern" sagte er, die Medien würden die Sendung regelrecht "kaputtschreiben". Jetzt aufzuhören, sei jedoch in jedem Fall "uncool".

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-26892/wetten-dass-bleibt-unter-sieben-millionen-zuschauern.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619